



# 三箇小だより

第5号（運動会特集号）

令和元年 5月23日

大東市立三箇小学校

校長 宮田 典子

TEL 072-875-0800

## 第39回運動会



## スローガン「全力で楽しい運動会にしよう」

今年度は、10連休を挟み、例年に比べ練習期間が短い中、子どもたちは日々練習に励んできました。26日（日）の運動会当日は、子どもたちのがんばりに温かいご声援を送っていただきますとともに、盛大な拍手をどうぞお願いいたします。

なお、当日は、最高気温が真夏日になるという気象予報が出ております。児童の安全面・健康面を考慮し、進行を早めることもありますのでどうぞご理解願います。また、保護者の皆さまもご自身やご家族の熱中症対策につとめていただきますようよろしくお願いいたします。各学年の見どころを紹介いたします。

### 【1年生】

○1年生の花をさかせよう☆～パプリカ～ 緑、ピンク、青、赤の4色のポンポンの花が運動場いっぱいになります。リズムに乗って楽しみながら踊っているかわいらしい1年生の動きに思わずニコリしてしまうこと間違いなしです。

○よーいどん！ 赤白3名ずつの6名で走ります。真っ直ぐ前を向いて、ゴールを駆け抜けること、転んでもすぐに起き上って走ること、をしっかりと守ってがんばります。

○ちゅっこり玉入れ 今年の玉入れは、かわいいダンスも取り入れて行います。2回戦では、地域の方々や保護者の方々と一緒に競技を行います。地域の方々、保護者の皆さまもダンスをご一緒に！

### 【2年生】

○なかまとともに！ 緑、ゴールド、赤、青の4色のスカーフをなびかせ踊ります。子どもたちの弾ける笑顔をご覧ください。「ハイ！ハイ！ハイ！」と掛け声をかけながらジャンプするところや、「X」の形に移動した際のウエーブが見どころです。

○ゴールめざして 1年生のときよりも力いっぱい走れるようになりました。ゴールを走り抜けることに気をつけて練習してきました。しっかり列を揃えて入退場を行う練習もがんばりました。

○それいけ！デカパンマン 大きなパンツを2人で履いて走ります。ペアで呼吸を合わせ、うまくコーンを回れるでしょうか。

### 【3年生】

○HEY！ボク、3ッキー！ ミッキーの耳、蝶ネクタイ、手袋を身に着け、ミッキーになりきって踊ります。かわいらしいミッキーポーズに思わずミッキーワールドに引き込まれます。円になってからのウエーブは、何度も練習して、滑らかに流れるような動きを作ることができるようになってきました。

○全力 ダッシュ！ 去年までは直線を走っていましたが、今年はカーブに挑戦します。うまくコーナーを走ることができるよう練習しました。抜かす時には外側から抜かす、というルールも守れるようになりました。

○ヒッパレ！サンシャイン！ 棒ひきにチャレンジします。ケガをしないように気をつけながら、力いっぱい引っ張ります。棒を自陣に引き込んだり、相手チームに取られてしまった時には、他の棒の引き合いの加勢に回ります。

#### 【4年生】

○Change〜フラッグに夢中〜 青と黄色のフラッグが青空に映え、旗をはためかせる度にパタッと気持ちの良い音も加わります。練習の度にその精度を高めてきた4年生。それぞれが素敵な旗手です。第1隊形から第4隊形まで、美しく変化する隊形移動もお楽しみください。

○リレー ～4年生、ハンパないって!～ 初挑戦のバトンリレー。休み時間にも練習を重ねてきました。どれだけうまく次の走者に渡すことができるか、またどれだけ上手に受け取れるか、練習の成果をご覧ください。

○SANGAタイフーン67号 どうすればコーナーをうまく早く回れるのか、みんなで棒をジャンプする時の工夫は?と考えながら練習に取り組んできました。本番では、スムーズに棒を繋ぐことができるか、またスピードにも注目してご覧ください。

#### 【5年生】

○全力ソーラン! タイトルどおり全力で腰を落とし、全力で綱を引きます。力強いキレッキレの踊りと全力の声で運動会を魅了します。衣装の文字やデザインも自分たちで描きました。最後のポーズも全員で美しくきめてみせます。お楽しみに!

○全力リレー 体育の時間にバトンパスを何回も練習し、4年生の時よりも格段に上手になりました。バトンを受ける走者の構えに気をつけて、当日は一番いい走りをします。

○全力つなひき! 最初は4人对4人で綱を引き始め、次々とトラックを走って来た後発組が加勢に入ります。単に引く力だけでなく、走る速さも関係するため、勝負の行方は分かりません。1回戦は女子、2回戦は男子、3回戦は男女混合で行います。迫力のある引き合いをお楽しみください。

#### 【6年生】

○組体操 令和元年〜Grow up〜 複合技や全員ピラミッド等、高さを追求するのではなく、全員の組み方でいかに美しく見せるかを工夫し練習を積み重ねてきました。難しい技にも仲間を信じて挑戦し、成功したときはみんなで喜び合いました。組体操を通して成長してきた6年生の姿をご覧ください。

○リレー ～令和疾走～ 「疾走」の名に相応しく、6年生が令和元年の時を駆け抜けます。バトンとともに、心も繋いでいきます。保護者の方々にも「心」が見えるでしょうか。

○騎馬戦 ～令和の陣～ 騎馬を組んで勇ましく入場します。1回戦は団体戦、2回戦は1騎うちで、帽子を取られず残った騎馬の多い方が勝ちです。3回戦は大將戦。大將の帽子を早く取った組の勝ちとなります。正々堂々と戦う清々しい6年生の戦いぶりをご覧ください。

### 運動会に際してのお願い ～ご理解、ご協力をお願いいたします～

- \* 開門につきましては、「運動会に関するお願い」のプリントに明記していますので必ずお読みください。開門までに席を取ることはご遠慮ください。
- \* 体育館のトイレをご利用ください。校舎内は立ち入り禁止となっております。
- \* 児童席への立ち入りは固くお断りいたします。
- \* 弁当で出たごみ等、すべてのごみは必ずお持ち帰りください。
- \* 自動車でのご来校は固くお断りいたします。自転車は必ず指定場所においてください。
- \* 学校教育の場ですので、学校敷地内での飲酒はご遠慮ください。
- \* 敷地内は全面禁煙となっております。また、喫煙場所も設置していません。
- \* ストラップ(入校証)を着用してご来校ください。
- \* ペットを連れてのご観覧はご遠慮ください。
- \* 昼食時の体育館開放は行いませんのでご了承ください。

